

CASCADING KINERJA DINAS PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN DESA/NAGARI KABUPATEN LIMA PULUH KOTA

MISI 5 : MEMPERKUAT KELEMBAGAAN NAGARI UNTUK MELAKSANAKAN PEMBANGUNAN BERBASIS JORONG

TUJUAN

MENINGKATNYA KUALITAS TATA KELOLA PEMERINTAHAN DAN PEMBERDAYAAN MASYARAKAT NAGARI

SASARAN

MENINGKATNYA KUALITAS TATA KELOLA PEMERINTAHAN NAGARI

MENINGKATNYA KEBERDAYAAN MASYARAKAT

INDIKATOR SASARAN

JUMLAH NAGARI YANG BERSATU BERKEMBANG DAN MAJU

PERSENTASE NAGARI YANG MENETAPKAN RKP TEPAT WAKTU

PERSENTASE BADAN USAHA MILIK NAGARI YANG AKTIF

SASARAN

MENINGKATNYA AKUNTABILITAS KINERJA DAN KEUANGAN DPMD/N

Meningkatnya Kapasitas dan Kinerja Aparatur Pemerintahan Nagari dalam Penyelenggaraan Pemerintahan Nagari

Meningkatnya kualitas Penataan Nagari

Meningkatnya Status Perkembangan Nagari berdasarkan IDM

Meningkatnya Kualitas Perencanaan Keuangan Nagari

Meningkatnya Kualitas Tata Kelola Aset Pemerintahan Nagari

Meningkatnya Kualitas Realisasi Pelaksanaan, Pelaporan dan Pertanggungjawaban Keuangan Nagari

Meningkatkan Kapasitas Kelembagaan Ekonomi Nagari

Meningkatnya Peran Masyarakat dan partisipasi masyarakat dalam Pembangunan Nagari

Meningkatnya Peran Lembaga Adat dan Pembudayaan Kesejahteraan Keluarga

INDIKATOR SASARAN

NILAI AKUNTABILITAS KINERJA DPMD/N "B"

Persentase Jumlah Aparatur dan Lembaga Pemerintahan Nagari yang mengikuti Bimbingan Teknis (Bimtek)

Jumlah Nagari yang melakukan Penataan Nagari

Jumlah Nagari dengan status Berkembang dan Maju

Persentase Nagari yang menetapkan RKP dan APB Nagari sesuai ketentuan

Jumlah Nagari yang menetapkan tata kelola aset yang baik

Jumlah Nagari yang menetapkan Laporan dan pertanggungjawaban Keuangan sesuai ketentuan.

Jumlah Badan Usaha Milik Nagari /BUMNAG yang Aktif /Terbentuk

Jumlah Lembaga Pemberdayaan Masyarakat dan KPP-Fasum yang Aktif

Jumlah Lembaga Adat dan PKK yang Aktif

SASARAN DAN INDIKATOR SASARAN

KASUBAG PERENCANAAN, KEUANGAN DAN PELAPORAN	KASUBAG UMUM DAN KEPEGAWAIAN	KASI PEMBERDAYAAN APARATUR DAN LEMBAGA PEMERINTAHAN NAGARI	KASI ORGANISASI PEMERINTAHAN NAGARI	KASI ADMINISTRASI, PRODUK HUKUM NAGARI DAN KERJASAMA ANTARNAGARI	KASI PERENCANAAN KEUANGAN NAGARI	KASI ASET DAN KEKAYAAN NAGARI	KASI PERTANGGUNGJAWABAN DAN PENGELOLAAN KEUANGAN NAGARI	KASI PEMBERDAYAAN USAHA EKONOMI MASYARAKAT, KAWASAN NAGARI, SD A DAN TTTG	KASI PEMBERDAYAAN LEMBAGA KEMASYARAKATAN, KETAHANAN, DAN PARTISIPASI MASYARAKAT	KASI PEMBERDAYAAN ADAT, SOSIAL BUDAYA DAN KESEJAHTERAAN KELUARGA
<p>A. SASARAN : Meningkatnya Kualitas Perencanaan Dinas PMD/N Kab. Lima Puluh Kota</p> <p>INDIKATOR : 1. Jumlah Dokumen Perencanaan yang diselesaikan (Renstra dan Renja) 2. Jumlah RKA, DPA, dan DPPA</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya Kualitas Pengelolaan Keuangan Daerah</p> <p>INDIKATOR : 1. Jumlah Dokumen SPP dan SPM Laporan Realisasi Fisik dan Keuangan</p> <p>C. SASARAN : Meningkatnya kualitas Pengendalian, Monitoring, Evaluasi, Pelaporan kegiatan dan Laporan Keuangan</p> <p>INDIKATOR : 1. Jumlah Dokumen Laporan yang dihasilkan (Laporan Bulanan, Triwulan, Semester, LKRP, LKJP, LAKIP, dan Laporan Keuangan Akhir Tahun)</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya pelayanan Administrasi Perkantoran</p> <p>INDIKATOR : 1. Tersedianya jasa Administrasi Keuangan. 2. Terlayannya jasa telekomunikasi, listrik dan air 3. Terpeliharanya kendaraan dinas 4. Tersedianya Alat alat kebersihan 5. Tersedianya Barang cetak dan Penggandaan. 6. Tersedianya Komponen Listrik 7. Terpeliharanya Gedung Kantor 9. Tersedianya Makan minum kantor</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya pelayanan Administrasi Kepegawaian</p> <p>INDIKATOR : 1. Jumlah Kepegawaian Baru (KPN)</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya Kualitas Kinerja Aparatur Pemerintah Nagari dan Bamus Nagari</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Aparatur Pemerintah Nagari dan Bamus Nagari yang diberikan pelatihan dan bimtek pada tahun berkenaan</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya kualitas Penyelenggaraan Pemilihan Wali Nagari /PAW wali nagari, Pengangkatan Bamus Nagari/PAW Bamus Nagari</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Dokumen Pelaksanaan Pemilihan Wali Nagari/PAW Wali Nagari, Pemilihan Anggota Bamus Nagari/PAW Bamus Nagari</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya kualitas Penataan Nagari sesuai aturan yang berlaku</p> <p>INDIKATOR : 1. Terfasilitasinya penekaran Nagari/orong 2. Terfasilitasi penetapan dan penguasaan dan pengesahan Batas Nagari</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya kualitas Proses Evaluasi Perkembangan Nagari</p> <p>INDIKATOR : Terlaksananya Evaluasi Perkembangan Nagari dan Lomba Nagari</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya status perkembangan nagari yang Berkembang dan Maju</p> <p>INDIKATOR : Tertujujudnya peningkatan Status Perkembangan Nagari dari tertinggal menjadi berkembang dan maju</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya kualitas penyusunan dan penataan produk hukum nagari</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Dokumen Penyusunan dan atau Penataan Produk Hukum Nagari di tahun berkenaan</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya kualitas perencanaan keuangan nagari</p> <p>INDIKATOR : Jumlah nagari yang menetapkan RPKM, RKP dan APBNagari sesuai ketentuan</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya kualitas SDM pengelola keuangan Nagari</p> <p>INDIKATOR : Meningkatnya kualitas pengelolaan keuangan nagari</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya kualitas penataan aset dan kekayaan nagari</p> <p>INDIKATOR : Terfasilitasinya pengelolaan aset dan kekayaan nagari</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya kualitas laporan pertanggungjawaban keuangan nagari</p> <p>INDIKATOR : Terlaksananya Laporan pertanggungjawaban keuangan nagari tepat waktu</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya Peran Lembaga Ekonomi Masyarakat/ Badan Usaha Milik Nagari (BUMNAG)</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Bumrag yang terbentuk dan aktif</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya penerapan Teknologi Tepat Guna</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Posyantik terbentuk dan aktif.</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya peran Lembaga Pemberdayaan Masyarakat</p> <p>INDIKATOR : Jumlah LPM yang Aktif</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya peran Lembaga Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK)</p> <p>INDIKATOR : Jumlah PKK yang aktif</p>	<p>A. SASARAN : Meningkatnya peran Lembaga Adat</p> <p>INDIKATOR : Jumlah Lembaga adat (KAN) yang aktif</p> <p>B. SASARAN : Meningkatnya peran Lembaga Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (PKK)</p> <p>INDIKATOR : Jumlah PKK yang aktif</p>

ESELON II

ESELON III

ESELON IV